

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/0168/2006**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 14.06.2006

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Be - /10 23
Verfasser/-in: SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ausschuss für Schule, Bildung und Kultur	22.06.2006	Vorberatung
Magistrat	26.06.2006	Zur Kenntnisnahme
Stadtverordnetenversammlung	21.09.2006	Entscheidung

Betreff:

**Sanierung der Außenfassade der Goetheschule
- Antrag der SPD-Fraktion vom 13.06.2006 -**

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird beauftragt, die Sanierung der Außenfassade der Goetheschule zeitnah durchzuführen.

Begründung:

1. Das Gebäude ist nicht als Grundschule von außen zu erkennen. Dies müsste geändert werden, damit auch die Autofahrer sichtbar erkennen können, dass hier täglich Grundschul Kinder den Weg benutzen.
Eine angepasste Sanierung des Gebäudes als Grundschule würde auch sicherlich dazu führen, die Aufmerksamkeit der Autofahrer zu erhöhen, und damit auch die Sicherheit unserer Kinder.
2. Die Außenfassade ist kein Aushängeschild für die Stadt Giessen, schon gar nicht im Bereich der Westanlage, den jeden Tag Tausende von Menschen passieren. Gerade im Anlagenring könnte sich die Stadt besser präsentieren. Die Seite zur Westanlage und die Sporthalle nebenan ist - im Gegensatz zu der Innensanierung - in einem sehr schäbigen Zustand.
3. Durch die unschöne Fassade ist auch das Image der Schule beeinträchtigt.

4. An einigen Stellen an der Schule wurde Efeu gepflanzt. Dies führte dazu, dass der Putz beschädigt wurde. Wenn der Efeu entfernt werden sollte, muss eine Komplettanierung des Putzes erfolgen. Der Efeu ist mittlerweile so stark gewachsen, dass es auch schon die Regenrinne mit Ästen und im Herbst mit Blättern verstopft.

Aus o. g. Gründen bitten wir um Zustimmung.

gez. Mehmet Tanriverdi